
第05号
令和3年12月1日

発行：上杉スプリング商会

編集：大平・篠崎・石丸

福岡本部特集
・私の好きな食べ物ベスト３

ラーメン編 紹介
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福岡本部 特集

月に一回行われている幹部会議の写真を撮らせていた
だきました。ＥＩＭＳシステムにより進行され、
①安全会議、確認事項②部門業績報告③未回収客先、
諸口客先管理確認④その他重要事項の報告・確認・決
議等が行われております。
会議での決議等は皆様に報告されていると思いますの
で、周知・実行して参りましょう。



松本 好重 代表取締役社長

◇業務内容
・最終決定 最終利益確認

◇趣味・特技
・園芸（特に蘭栽培）ゴルフ
最近ケーキ作り

◇今後どうしていきたいか？
・優れたお客様サービスが
できるサービス集団、
競合他社と戦って勝てる
プロ組織にする社員と
その家族の幸せを実現
するために目標達成します。

◇今の現状で改善したいことは？
・クレームの全責任は社長です。

これからもっとお客様に必要とされ
信頼されるよう
クレーム・事故をゼロにする

◇今後レクレーション等でやってみた
いことは？
・６０周年の旅行がまだ出来ていな

いので家族同伴の旅行をしたい

◇やってみたい作業やどんな作業が好
きか？
・作業着を着て作業したい!!!



安河内 努 取締役副社長

◇業務内容
・会社の運営全般
各会合での情報収集
ディーラー、ユーザー
への挨拶回り

◇趣味・特技
・ゴルフ 酒飲会

◇今後どうしていきたいか？

・社員全員の年収を倍
にする

◇今の現状で改善したいことは？
・明るく楽しい働き甲斐のある
職場作り

◇今期で改善したことは？
・人材の確保

◇今後レクレーション等でやってみた
いことは？
・釣り船を貸し切って釣り大会

◇やってみたい作業やどんな作業が好
きか？
・特装車両の製作



安河内 宝 取締役

◇業務内容
・管理業務全般
・売上伝票チェック

◇趣味・特技
・料理
・園芸

◇今後どうしていきたいか？
・働きやすい職場づくり

◇今の現状で改善したいことは？
・事務処理の省力化
・コロナで支店に行くことを控えて
いたので今後は積極的に行きます。

◇今後レクレーション等でやってみたいこと
は？
・全員が参加できる事、杉栄会主導
でみんなが楽しめる事をお願いします。



野口 宗成 監査

役

◇業務内容
・業務内容の改善

◇趣味・特技
・健康維持・マラソン

◇今後どうしていきたいか？
・益々健康で頑張って
仕事していきます。

◇今の現状で改善したいことは？
・社員の成長です

◇今期で改善したことは？
・社員成長の提案

◇今後レクレーション等でやってみた
いことは？
・スポーツの開催

◇やってみたい作業やどんな作業が好
きか？
・お客様から感謝される仕事



横山 太郎 執行役

員

◇業務内容
・トレーラ等 中古車・販売

◇趣味・特技
・ゴルフ

◇今後どうしていきたいか？
・自己ノウハウを
若い人へ継承

◇今の現状で改善したいことは？
・粗利のＵＰ

◇今後レクレーション等で
やってみたいことは？

・山登り

◇やってみたい作業やどんな作業が好きか？
・好きな作業はありません!!!



田中 夏樹 課長

◇業務内容
・給与計算、会議議事録
作成、自治体・官公庁への
届け出等

◇趣味・特技
・パソコン
（組立・パーツ交換）

◇今後どうしていきたいか？
・永く働ける仕組み作り

◇今の現状で改善したいことは？
・シンプルな目標シートを作る

◇今期で改善したことは？
・サーバーのセキュリティ対策

◇今後レクレーション等で
やってみたいことは？

・上品な飲み会



辻 好美 さん

◇業務内容
・経理

◇趣味・特技
・今は子育てだけして
います。楽しいです。
『俺だって疲れてる』
ぐらいの気持ちでいる
と奥さまやお子様の心
はどんどん離れて
いきますよ😊

◇今後どうしていきたいか？
・業務の効率化

◇今の現状で改善したいことは？
・主人の荷物を捨てる

◇今期で改善したことは？
・効率化・簡素化



松本社長の趣味ご紹介

胡蝶蘭
一芽に１１輪の花をつけ四芽の
花芽が出て全部で35輪が咲きま
した。
こんなに咲いたのは初めてで嬉
しかったです。

胡蝶蘭
会社で咲きました。
綺麗な紫に所々白色が
ついてとても映えています。

牡丹
大きく綺麗な花が4
輪咲ました。

ブーゲンビリア
南国を感じます。

バラ
色んな色のバラが咲き
ました。

トマト
初めは黄色い花が咲き
その後トマトがなりま
した。甘くておいし
かったです。

イチゴ
甘くて美味し
いイチゴがで
きました。

趣味の一つである園芸で栽培させた華を紹介させていただきま
す。



杉栄会
新メンバー紹介
福岡支店

古賀支店

北九州支店 石丸 聖也

分からないことをこのメンバーで
話し合って良いものを作っていけ
たら良いなと思います♡

意気込み

意気込み

意気込み

会長 浦志 力也

入社して初めての杉栄会ですが社
内全体が盛り上がっていけるよう
に努めたいと思います♡

浦志 京太郎

みんなをわしが変えていくから
ついてきてください！！

顔写真はアプリを使い加工してみました(笑)
少しふざけてしまいましたがこの三名で盛り上
げていきたいとおもいます。



before after

北九州支店

本社と北九州支店で外壁塗装をすることになりました。建てた当初のまま
今日まで至り、汚れ等ひどく見栄えも悪いということで綺麗に変身しました。
工場も心も綺麗になったということでこれからも綺麗な仕事をしていきま
しょう!!

福岡支店

外壁塗装完成‼
本社・北九州支店
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各支店工場での作
業風景です！

毎日様々なﾄﾗｯｸ修理、
新車架装等が入庫され
ます！



私の好きなグルメシリーズ‼



私の好きなラーメンベスト3

古賀支店
１位 雷蔵
２位 とん吉
３位 けんのすけ

村上支店長

🥇1位 いちばん星
🥈2位 鳳凛
🥉3位 丸源ラーメン

近石

🥇1位 長浜将軍
🥈2位 いっぷくラーメン
🥉3位 ラ賊

淀川課長

🥇1位 力
🥈2位 銅羅
🥉3位 丸源ラーメン

浦志京

🥇1位 福ちゃんラーメン
🥈2位 丸幸
🥉3位 名島亭

中島課長

🥇1位 鳳凛
🥈2位 我ガ
🥉3位 福ちゃんラーメン

山下幸主任 🥇1位 こくまろ
🥈2位 福一ラーメン
🥉3位 大龍ラーメン
極東開発 真鍋さん

🥇1位 嫁のうまかっちゃん
🥈2位 暖暮
🥉3位 むらた亭

藤川

🥇１位 珍楽
🥈２位 福ちゃんラーメン
🥉３位 我ガ

伊藤大係長



私の好きなラーメンベスト3

北九州支店
🥇１位 龍王
🥈２位 麺屋 玄

溝口支店長

🥇1位 〃てんてん
🥈2位 うまうま
🥉3位 一九

北島課長

🥇1位 一龍
🥈2位 ぎょらん亭
🥉3位 東洋軒

岡藤主任

🥇1位 喜福
🥈2位 一蔵
🥉3位 むらた亭

篠崎係長

🥇1位 龍ノ家
🥈2位 たいほう
🥉3位 清ようけん

荒木課長

🥇1位 東龍軒
🥈2位 いっぷくラーメン

🥉3位 むらた亭
杉野

🥇1位 カップスター味噌
🥈2位 とんこつ（セブン）
🥉3位 カップヌードル

福永

🥇１位 一龍
🥈２位 永楽
🥉３位 ぎょらん亭

平川工場長



私の好きなラーメンベスト3

北九州支店

🥇１位 ちゅるるちゅーら

🥈２位 一龍
🥉３位 珍楽

石丸

🥇1位 藤王
🥈2位 ろくのや
🥉3位 一蘭

山梨部長

🥇1位 太平山
🥈2位 東龍軒
🥉3位 ばりうま

（インスタント）
柳川

🥇1位 麺屋 玄
🥈2位 彰膳
🥉3位 むらた亭

与田

🥇1位 一蘭
🥈2位 一龍
🥉3位 山小屋

大平係長

🥇１位 秀光
🥈２位 むらた亭
🥉３位 一龍

二見



私の好きなラーメンベスト3

福岡支店
🥇１位 ラーメン林家
🥈２位 長浜屋台やまちゃん

🥉３位 辛麺屋 司
武藤係長

🥇1位 陽八
🥈2位 一楽ラーメン
🥉3位 18ラーメン

井場主任

🥇1位 風靡（ふうび）
🥈2位 長崎亭

白川課長

🥇1位 ららららーめん
🥈2位 辛麵屋 道
🥉3位 モヒカンラーメ
ン 高野護

🥇1位 長浜ラーメン
浦志恵

🥇１位 安全食堂
🥈２位 ラーメン 力
🥉３位 ラーメン 大

浦志支店長



私の好きなラーメンベスト3

福岡支店
🥇１位 福ちゃんラーメン

🥈２位 尾道ラーメン
高野潔

🥇1位 北海道ﾗｰﾒﾝ
北の恵み
小島

🥇1位 ラーメン将峰
🥈2位 博多だるま

ﾗｰﾒﾝｾﾝﾀｰ
内

🥇1位 博多ラーメン
杉本

🥇1位 我ガ
🥈2位 城（ＪＹＯ）
🥉3位 一成

中原

🥇１位 ラーメン大吉
🥈２位 長浜ラーメン 力
🥉３位 長浜ラーメン風靡

浦志力

皆さんアンケートありがとうございました。有名なところからマイ
ナーなところまでたくさんあるのでぜひ食べ比べてみてください!!
要望があれば社内部までお待ちしております😊



極東開発工業・上杉ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞ商会

合同ゴルフコンペ（KU会）
11月13日に久山カントリークラブにて極東開
発工業さんとゴルフコンペに参加させて頂き
ました。天気も良く最高のゴルフ日和になり
ました。

参加者
〇極東開発工業
惣門支店長・宮本所長
柿崎氏・真鍋氏
〇上杉スプリング商会
安河内副社長・平田参与
北島課長・大平係長
篠崎係長・石丸聖也
（全10名）

惣門支店長

平田参与

真鍋さん



7月18日に西港のコロナ
ワールドにてボーリング大
会が開催されました。西港
地区の多くの会社が集まり
3人1チームの約30チーム
で2ゲームの合計スコアで
競い合いました！

当社は2チーム、エントリーしてベ
ストメンバー？(笑)を揃えて勝ち
にいきました。
その甲斐あってなんと・・・・
総合優勝することができました。コ
ロナの影響で去年中止だったので
みんなで集まってワイワイすること
もできなかったので今年優勝する
ことができてよかったです！！

企業合同ボーリング大会

石丸君は個人の部で
も優勝しました！！



日付 行事 備考

1月

2月

3月

4月

5月

6月

期

＊新型コロナウイルスの感染防止のため、今期の行事等は
開催できるかわかりません。
今後の状況は不明瞭ですが、活動が再開された際には
交流を深め、存分に楽しみましょう！！

予
定
な
し



2級ガソリン自動車整備士

・北九州支店 二見 遼太郎

2級ジーゼル自動車整備士

・北九州支店 鎌田 風真

3級ガソリン自動車整備士

・北九州支店 石丸 聖也

上記3名の方が2級・3級整備士の免許を取得
しました！おめでとうございます。

仕事をするうえで必要な資格は今後も積極
的に取得しましょう❣




